

**Уважаемые члены редколлегии,  
авторы и читатели журнала!**

Помимо присланных в журнал и прошедших рецензирование материалов, в номере также публикуется ряд статей, написанных на основе докладов, прозвучавших на VI Международной научной конференции «Славянские языки в условиях современных вызовов» (19–20 октября 2020 г.) и Международной научно-практической конференции «Межэтнические взаимодействия в этноконтактной зоне (Девятые чтения памяти И.А. Анцупова)» (28–29 октября 2020 г.).

Просьба к авторам: при подготовке статей следует обратить внимание на следующее:

1. Статьи в индексируемых журналах и названия самих журналов, как и названия более-менее известных трудов, уже имеют переводы на английский.

Если в журнале «Русин» эти работы уже упоминались, то надо взять за основу уже опубликованный вариант названия. Иначе может получиться, что под разными переводами будет скрываться одна и та же работа.

Если имеются DOI, их надо обязательно указывать.

2. Нет смысла указывать в разделе «Литература» цитируемые до-революционные источники в русской дореформенной орфографии.

При их транслитерации получаются проблемы.

3. В советские времена до 1990 г. вся литература на молдавском языке выходила на кириллице. Поэтому указывать вышедшие в ту пору издания в «Литературе» на латинице неправильно.

4. Если статья, монография и т. д. есть в формате pdf, DjVu, JPG и других графических форматах, то не стоит ссылаться на электронный ресурс. В данном случае указываются страницы сканированной книги, статьи и т. д., а в «Литературе» – выходные данные источника.

5. В заголовках статей прописные (заглавные) буквы используются только там, где это необходимо (в начале первого слова предложения, в начале собственных имён или существительных).

Всё остальное – строчными буквами.

6. В именах собственных (фамилии, имена, отчество, географические названия, названия организаций, предприятий и т. д.), чтобы не было неправильного толкования (прочтения) слов, необходимо обязательно использовать букву «ё».

Правильнее было бы оставить букву «ё» во всех словах, т. к. с точки зрения лингвистики она не является разновидностью буквы «е» –

она может обозначать либо звук [о] под ударением, либо сочетание звуков [jj] и [о].

Оргкомитетами конференций было принято решение о проведении в этом году двух международных конференций:

1. «Славянские языки в условиях современных вызовов».

18–19 октября 2021 г.

Сайт конференции: <http://conference.tsu.ru/slavlang/>

2. «Межэтнические взаимодействия в этноконтактной зоне (Десятые чтения памяти И.А. Анцупова)».

28–29 октября 2021 г.

Сайт конференции: <http://conference.tsu.ru/antsupov/>

Регистрация открыта.

Формат проведения конференций (очный или онлайн) будет зависеть от ситуации с эпидемией коронавируса.

**С.Г. Суляк,  
главный редактор**

**Dear members of the editorial board,  
authors and readers!**

In addition to the peer-reviewed articles, the journal includes a number of articles based on the presentations from the Sixth International Conference “Slavic Languages: Responding to New Challenges” (October 19–20, 2020) and the International Conference “Inter-Ethnic Cooperation in the Area of Ethnic Contacts (The Ninth Readings in Memory of I.A. Antsupov)” (October 28–29, 2020).

We ask the authors to consider the following requirements:

1. The titles of many seminal works, journals, and articles in indexed journals already have translations into English. If these works have already been referred to in *Rusin*, please use this English version of the title in your reference list. The use of different English versions of the same title may cause confusion.

If the work you refer to has a DOI, it must be included.

2. Please do not include pre-revolutionary sources in the Russian pre-reform spelling in the reference list, as it may result in transliteration problems.

3. Before 1990, all literature in the Moldovan language was published in Cyrillic. Therefore, it is wrong to include the works published before 1990 in Latin in the reference list.

4. If the article, monograph, etc. is in pdf, DjVu, JPG and other graphic formats, it makes no sense to refer to an electronic resource. In this case, include the bibliographic description and pages of the scanned source.

5. In the titles of the articles, use uppercase (capital) letters only where necessary (at the beginning of the first word of a sentence, at the beginning of proper names). Everything else must be in lowercase letters.

6. Use the letter “ě” in proper names (surnames, first names, patronymics, geographical names, names of organizations, enterprises, etc.) to avoid confusion or misinterpretation. It would be more correct to use “ě” in all words, since linguistically, it is not a variation of the letter “e” and stands either for the stressed sound [o] or a combination of sounds [j] and [o].

The organizing committees of the conferences has decided to hold two international conferences this year:

1. “Slavic Languages: Responding to New Challenges”. October 18–19, 2021. Information can be found at <http://conference.tsu.ru/slavlang/>

2.“Inter-Ethnic Cooperation in the Area of Ethnic Contacts (The Tenth Readings in Memory of I.A.Antsupov)”. October 28–29, 2021. Information can be found at <http://conference.tsu.ru/antsupov/>

Registration is open.

The format of the conferences (face-to-face or online) will depend on the coronavirus epidemic situation.

**S.G. Sulyak,  
Chief Editor**